

# PRESSEMITTEILUNG

Sindelfingen, den 10. April 2025



**KLEEMANN**  
FÜR SINDELFFINGEN

## **„Schulen sollen die modernsten Gebäude der Stadt sein“ – Markus Kleemann im Austausch mit Schulverantwortlichen, Lehrerinnen und Elternbeiräten in Sindelfingen**

Der Sindelfinger Oberbürgermeisterkandidat Markus Kleemann lud zu einem weiteren After-Work-Event, dieses Mal in das Parkrestaurant Stadthalle, ein. Thema des Abends war die Zukunft des Bildungsstandorts Sindelfingen – Schulleiter, Lehrer und Elternbeiträge folgten der Einladung, um mit Kleemann ins Gespräch zu kommen.

In seinem Impuls betonte der überparteiliche Kandidat die zentrale Bedeutung von Bildung für die Stadtentwicklung: „Schulen sollen die modernsten Gebäude der Stadt sein“, erklärte Markus Kleemann und verwies auf seine langjährige Erfahrung als Bürgermeister in Oberstenfeld, wo er unter anderem die Sanierung der Lichtenbergschule erfolgreich umgesetzt hat.

In Sindelfingen sei der Sanierungsbedarf an Schulen und Kitas offenkundig. Markus Kleemann, ebenfalls Sprecher der CDU-Fraktion für Schule, Kultur und Europa im Kreistag des Landkreises Ludwigsburg, hob hervor, dass bereits ein Masterplan Schulen beschlossen wurde, dessen Umsetzung verfolgt werde. Aktuell stehen dabei die Gemeinschaftsschule Maichingen sowie die Grund- und Realschule Hinterweil im Fokus. Weitere Voruntersuchungen laufen unter anderem für die Grundschule Gartenstraße, das Stiftsgymnasium, das Gymnasium Pfarrwiesen, die Realschule Goldberg und die Grundschule Klostersgarten. Der Gemeinderat hat hierfür ein Sondervermögen in Höhe von 50 Millionen Euro beschlossen. Dies ist ein guter Ansatz, allerdings werden diese Mittel kaum reichen, um alle Schulen auf Vordermann zu bringen.

Neben umfassenden Sanierungen seien zudem auch kleinere Maßnahmen wie Beleuchtung oder Geländesicherung anzugehen. „Wir müssen schneller werden“, lautete eine klare Forderung vieler Gäste – ein Punkt, den Markus Kleemann aufgriff: „Ich möchte ein Fast-Track-Verfahren für Sanierungen etablieren, das Genehmigungen beschleunigt und die Verwaltung durch klare Strukturen unterstützt.“

Auch die Kinderbetreuung war Thema des Abends. Die Anwesenden wiesen auf den Mangel an Fachkräften sowie auf eine oft zu langsame Kommunikation der Stadtverwaltung gegenüber Eltern hin. Markus Kleemann betonte, dass

Kinderbetreuung eine sehr wichtige Daseinsvorsorge sei und kündigte an, sowohl bei der Fachkräftegewinnung als auch bei digitalen Lösungen wie der Kita-Anmeldung zusätzliche neue Wege gehen zu wollen: „Wir müssen unsere Verwaltung so aufstellen, dass sie Eltern bestmöglich unterstützt werden – mit einer einfachen, transparenten und fairen Vergabe von Betreuungsplätzen.“

Abschließend stand der klare Wunsch nach einem verlässlichen Dialog zwischen Stadtverwaltung und Elternvertretungen. Markus Kleemann sicherte zu: „Ich möchte die Zusammenarbeit mit den Eltern auf Augenhöhe gestalten – verlässlich, offen und zielorientiert. Denn nur gemeinsam können wir den Bildungsstandort Sindelfingen stark machen.“